

柔道



Judo Safari in Hitzhusen

Was für ein tolles Wochenende. Unser Sommerfest für die Jugendlichen haben wir dieses Jahr mit unseren Freunden gemeinsam am 05. und 06.07. in Hitzhusen verbracht. Unser gemeinsames Motto war – Judosafari. Eine Judosafari besteht aus drei Teilen.

Leichtathletik – Judo – Kreativität (Basteln..)

Am ersten Tag fand der Judo und Kreativteil statt. Am Sonntag dann der Leichtathletik Teil. Am Ende gab es für alle, je nach Punktzahl, eine Urkunde und ein Abzeichen. Müde, die Nacht in der Halle war nicht besonders lang 😊, aber doch mehr als zufrieden, traten wir alle am Sonntag den Nachhauseweg an. Eine gelungene Veranstaltung.

